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平成２９年第８回熊野町議会全員協議会 

会議録 

 

１.招集年月日  平成２９年１０月２３日 

２.招集の場所  第１委員会室 

３.開会年月日  平成２９年１０月２３日 
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４.出席議員（１６名） 

    １番 尺 田 耕 平     ２番 竹 爪 憲 吾 

    ３番 立 花 慶 三     ４番 諏訪本   光 

    ５番 沖 田 ゆかり     ６番 片 川   学 

    ７番 時 光 良 造     ８番 民 法 正 則 

    ９番 荒 瀧 穂 積    １０番 大瀬戸 宏 樹 

   １１番 藤 本 哲 智    １２番 山 野 千佳子 

   １３番 久保隅 逸 郎    １４番 中 原 裕 侑 

   １５番 馬 上 勝 登    １６番 山 吹 富 邦 
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５.欠席議員（０名） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６.本会議に職務のため出席した者の職氏名 

      議 会 事 務 局 長         三 村 伸 一 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７.案件 

 【議会】 

 （１）各常任委員会の活動状況について（報告） 

 （２）議会運営委員会の活動状況について（報告） 

 （３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告） 

 （４）その他 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８.議事の内容 
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（開会 ９時３０分） 

  それでは、ただいまから全員協議会を開会します。 

  本日の全員協議会は、議会からの報告案件３件について御協議いただきたいと思いま

す。 

  それでは、早速協議に移ります。 

  報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から報告を受けたいと思

います。 

  それでは、最初に時光総務厚生委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） おはようございます。 

  総務厚生委員会は、９月１９日と１０月６日と２回行っております。 

  ９月１９日は、熊野町子育て支援センター、現場に向かいまして、説明、視察してき

ました。その後、熊野町役場のほうに戻りまして、現地視察についてと、あとワールド

カフェに対する対応について、あと今週、木、金ですかね、滋賀県の栗東市のほうに行

く視察に関してちょっと話し合いをしました。 

  １０月６日、金曜日はうちの役場において、ワールドカフェの対応、細かく分けてど

ういう形でやるかということで、ある程度、アイデア一覧表をもとに話し合いをしまし

た。また、栗東市の視察に行くに関して少し説明を受けて、どういう形で質問するかと

いうことで、栗東市の事前質問について６点ほど話し合いをしました。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、片川文教委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） 文教委員会は１０月１３日、全員参加のもと、小学校、中学校ともに教

育環境整備、耐震化終了後の整備状況と今後の課題ということでございまして視察を行

ってまいりました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、民法産業建設委員長、よろしくお願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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○８番（民法） 皆さん、おはようございます。 

  産業建設委員会は９月２７日に行いました。平成２９年度の建設部及び水道部各課か

ら工事の進捗状況について説明を受けました。そして、現地視察といたしまして、ふれ

あい広場の東屋、そして出来庭中溝線交差点の改良工事、これは筆の里工房に入るとこ

ろの角でございます。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 各常任委員長からの報告が終わりました。この報告について、質疑があ

ればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、各常任委員会の活動状況についてはこの程度として、次の報

告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。 

  それでは、沖田議会運営委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） おはようございます。 

  議会運営委員会は９月７日に開会いたしまして、９月議会定例会についての協議を行

いました。 

  また、９月１２日には、道路整備に係る補助率等のかさ上げ措置の継続を求める意見

書の確認と、学校施設及び体育施設への空調設備整備促進を求める決議について、９月

定例会で発議することに決定をいたしました。 

  また、１０月５日には臨時議会についての協議を行いましたが、議案第５２号につい

て、議案の請負金額と資料１の金額が異なっていてわかりにくいので、わかりやすいよ

うに工夫してほしいという意見がございましたので、臨時会のときに皆様のお手元にあ

りましたように、金額がわかりやすいように変えていただくようになりました。 

  また、ワールドカフェの感想文についてですが、参加中学生全員の感想文を委員の皆

さんで読み合い、議会だよりに掲載するための感想の抽出を行いました。また、参加中

学生が提案したアイデアについては、常任委員長にアイデア一覧の中から三、四点を抜

粋してもらい、それを広報特別委員会のほうで協議することといたしました。 



－4－ 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。 

  それでは、諏訪本議会広報特別委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○４番（諏訪本） この９月の議会を受けまして、広報のほうで計４回の委員会を開きま

した。最初は９月１９日に開きまして、全体としてのページレイアウト、それからそれ

ぞれのページの担当者を決めました。それから、原稿の依頼もあわせてし、２７日を原

稿の締め切りで、皆さんの協力を得て原稿がこの日に集まりました。それをもとにして、

２回目を１０月２日にやって、全体としてのある程度の資料ができました。それを執行

部のほうにも回していろんな意見をもらいながら、第３回を１０月１０日に行い、最終

的には１７日に全部の原稿をもう一遍読み直しして、原稿をアキソーゴー印刷のほうへ

持っていって、でき上がりというような状況であります。 

  あと広報のほうでは１１月２７日に、この近くで全国の議会だよりの優秀な成績とい

うんですか、順位をおさめている大山町のほうへ今のところ視察に行って勉強をしたい

というふうに思っております。あともう一つ、北栄町ですかね、ここへも、まだ連絡は

十分とれてないんですが、向こうのほうの議会の状況もありますのでとれてないんです

が、もう一つあわせて視察に行ってまいりたいというように思っております。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、

次の協議に移りたいと思います。 

  続いて、その他ですが、まず藤枝市議会及び港区、荒川区行政視察議員研修のまとめ
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について、私のほうからお願いをさせていただきます。 

  １０月１８日から２０日にかけて、議員全員で静岡県藤枝市議会を訪問し、議会改革

についての調査を実施しました。東京港区、荒川区では、行政視察を行いました。さら

に全国町村議会議長会での議員研修をあわせまして、本日の議員の皆さんから参考にな

ったことや本町において取り組みたいことなど、議員各自が気づかれた点などの意見を

お聞かせいただきたいと考えております。 

  今後の議会運営に生かすために、本日はどんな小さなことでも構いませんので、でき

るだけ多くの意見や気づき、感想などをいただきたいと思います。よろしくお願いいた

します。何か気づかれた点とかありましたら、お願いいたします。ないですか。 

  諏訪本議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○４番（諏訪本） あそこでも質問しましたが、質問というか、意見を述べさせてもらい

ましたが、藤枝市のほうでの決算、あるいは予算に関する評価であるとか、その提言で

あるとかいうようなことについては、随分勉強になったというふうに思いました。 

  あとやはり私らがよく言うＰＤＣＡ、プラン、ドゥ、チェック、アクション、やっぱ

りこういうシステムというのは大事だろうなというふうに思いました。 

  ただ、終わった後、こそこそと一番右端におっちゃった前の議長さんが来てから、実

際には、今我々、同時に両方をスタートしたけども、同時にやるのはちょっと私らも今

しんどいような思いをしてるんですよと。意見としては、決算のほうでしたかね、決算

のほうに関して、予算についてはなかなか要望という、圧力的な面があるから、決算に

ついてのところをやっぱりしっかり力を入れてやったほうがいいんじゃないかなという

ようなことをちらっと私のほうに言われたんで、あわせて言うとこうかなと思いました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） ほかにありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、以上をもちまして、全員協議会を終了したいと思います。 

（閉会 ９時４０分） 
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  上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。 

 

 

            熊野町議会議長 

 

 

            熊野町議会副議長 

 

 


